

10月8日の運動会ではたくさんのお家の方々にご協力いただいてありがとうございました。前日の打合せ、当日の準備・係のお手伝い・後片付けありがとうございました。来賓や地域の方々にも大勢来ていただきました。子どもたちもたくさんの方に観ていただいて張り切っていました。最後まで一生懸命頑張る姿が素敵でした。PTA 競技の『変身リレー』盛り上がりましたね。準備をしていただいた役員さん、ありがとうございました。皆様のご協力に感謝いたします。

☆・マ・ア・ア・ア みんなで作る楽しい遊び! デッマッテ

10月の後半は、年長組はクラスのみんなで遊びを考え、中当てゲームに取り組んだり、年少組は自分たちで品物を作って、お店やさんごっこ遊びを楽しんでいます。

また、これからは、12月の生活発表会に向けての取り組みが始まります。友達と一緒に劇を作り上げたり、みんなで心を一つにして歌ったり合奏をしたりする中で、一人一人のよさをみんなで認め合えるような取り組みにしていきたいと考えています。

三国中学校 3 年生との交流

運動会後の 10 月 11、12日に三国中学校の 3 年生の生徒が来てくれて、園児と触れ合って遊んでくれました。両日とも中学生が優しく接してくれて、運動場や砂場、遊戯室で楽しく



秋の自然を楽しみましょう

木々の葉が美しく色づきはじめ、秋本番となってきました。子どもたちは園庭や公園でどんぐりを拾ったり、きれいな色の葉っぱ集めたり、秋の自然を楽しんでいます。保育室からは「まっかな秋」や「どんぐりころころ」など、秋ならではの歌が聞こえてきます。登降園時に、こど

もたちと一緒に『秋さ がし』をしてみましょ る!



楽しかった吉野ヶ里公園・遠足



(17B)

バスに乗って吉 野ヶ里公園に遠足 に行きました。ふ

わふわのドームトランポリンやアスレチック、

ビッグボールころがし、木の 実探しなど、広い公園の中で やりたい遊びを思う存分楽し んでいました。



芋ほい(29日)

29 日は4H クラブの方々に手伝っていただいて芋ほりを楽しみました。「なかなか掘れんね」「あとちょっとだよ」とみんな一生懸命に掘っていました。掘るのが大変だっただけに

「先生見て!こんなに大きいのがとれたよ!」

「すごいやろ!」 と、大きいお芋を 手に満足そうな子 どもたちでした。



OFOSIENTE =■













せいたいけん10月11日











たんじょうかい10月18日







いもほり10月29日



くんれん10月30日

未就園児(2・3歳児)の保護者の皆さんへ!

なかよし広場

- * 雨天の場合も楽しく遊べるように計画しています。 たくさんの方の参加をお待ちしています。
- 1 日 時 平成30年11月6日(火)

0 9:30~11:00

- 2 場所 小郡市立三国幼稚園 © Tel 75-1108
- 3 内容 親子で在園児と遊ぶ (クリスマスの飾りづくり)
 - ◎ 参加無料





(9月の様子から)

- ◆自動車でおいでの方は、三国幼稚園PTA駐車場に駐車してく ださい。
- ◆駐車場等での事故等については、お互いの責任で対処していた だくようにお願いします。
- ○幼稚園の場所や年間実施予定日は、三国幼稚園のHPに掲載しています。ご参照ください!